

INDICE DE MATERIAS

AMIGOS DEL PAIS. - «Palabras pronunciadas por José J. Bautista Merino Urrutia en el acto inaugural de la XI reunión de la Real Sociedad Española de Física y Química, celebrado en el aula magna de la Escuela de Ingenieros Industriales de Bilbao el día 21 de octubre de 1963», por José J. Bautista Merino Urrutia.

ARTE. - «Más testimonios sobre la antigüedad de Astigarribia», por Juan San Martín. Págs. 172-174.

«Apuntes y cuadros de Rosales realizados en Irún», por el H. Valentín Berriochoa. Págs. 316-317.

BIBLIOGRAFIA. - «La «Papeleta de Oyarzun», por el H. Valentín Berriochoa. Págs. 43-46.

«Curiosidad bibliográfica», por el H. Valentín Berriochoa. Página 179.

«Erle gubernatzalleen guidariya», por Lino de Aquesolo. Páginas 367-374.

«El Semanario Herria», por el H. Valentín Berriochoa. Página 460.

BIOGRAFIA. - «In memoriam. Julián Elorza Aizpurua», por Fausto Arocena. Págs. 161-163.

«Un Arzobispo vasco en la sede metropolitana de Tarragona: Mons. Echanove», por el H. Valentín Berriochoa. Páginas 165-168.

«Unos datos biográficos sobre Pierre d'Urte (1717 y 1719)», por el H. Valentín Berriochoa. Pág. 172.

«Documentos de dos vascófilos lasalianos naturales de Helette (Frère Inocentius y Frère Juvenal-Martyr)», por el Hermano Valentín Berriochoa. Págs. 174-175.

«In memoriam. Fernando de Echegaray», por Santos de Padigorría Múgica. Págs. 183-185.

«Basarri», por José de Arteche. Págs. 185-186.

«Notas de bibliografía vasca», por el H. Valentín Berriochoa. Págs. 285-289.

«El Doctor Zincunegui», por el H. Valentín Berriochoa. Páginas 318-319.

«Manuel de Larramendi en la trayectoria del pensamiento político guipuzcoano (A propósito de un olvidado manuscrito suyo)», por Francisco Elías de Tejada. Págs. 351-365.

«In memoriam. Mariano Ciriquiain Gaiztarro», por Fausto Arocena. Págs. 455-456.

«Una fotografía y su fecha», por Alfonso Mújica Brunet. Páginas 456-457.

«In memoriam. Dionisio de Azcue», por Fausto Arocena. Páginas 459-460.

«Dos escritores vascos bilbaínos: Luis Iza y Juan de Izurtegui», por Lino de Aquesolo. Págs. 461-464.

«Don Juan de Olazarán», por el H. Valentín Berriochoa. Página 465.

«Txadonzai» (Chomin San Sebastián), por el H. Valentín Berriochoa. Pág. 472.

«Algo acerca del castellano de Elcano», por José de Arteche. Págs. 472-474.

«El Padre Sebastián de Atucha», por el H. Valentín Berriochoa. Pág. 474.

«Agustín Pascual Iturriaga», por Fr. José Ignacio Lasa. Páginas 435-453.

«Dominique Peillen Premio Domingo Aguirre de novela». Página 474.

GENEALOGIA. — «La Baronía de Zurco», por Julián Martínez. Páginas 91-101.

«La hidalguía del Regidor Gogorza», por Julián Martínez. Páginas 239-257.

«Palacio de Urquizu», por el Marqués de Tola de Gaytán. Páginas 239-257.

«El Señorío de las villas del Molar y el Vellón en un mayorazgo guipuzcoano», por Julián Martínez. Págs. 292-306.

HISTORIA. — «Datos del incendio de 1813», por G. Manso de Zúñiga. Páginas 9-15.

«Hablando de rutas y vías en Guipúzcoa», por Manuel de Lecuona. Págs. 33-41.

«Un testamento del siglo XVII», por Gonzalo Manso de Zúñiga. Págs. 47-60.

«Camino recorrido por Iñigo de Loyola desde Pamplona, donde fue herido, hasta Azpeitia y su casa solariega de Loyola», por Isaac López Mendizábal. Págs. 168-172.

«Competencias entre autoridades civiles y eclesiásticas en Guipúzcoa. I (Siglo XVI)», por Sebastián de Insausti. Páginas 259-276.

«La Universidad de Oñate y los estudios de Bachillerato», por Rufino Mendiola. Págs. 277-283.

«Embrollo loyoleo», por Fausto Arocena». Págs. 313-314.

«El itinerario de la fuga de César Borgia», por Jesús de Oregui. Págs. 317-318.

«De mi archivo. Un gallego en la casa de Juntas de Guernica», por José de Posse y Villelga. Págs. 319-323.

«Fray Fernando Soloeta de Dima, O.M.C.», por el H. Valentín Berriochoa. Págs. 323-324.

«La cofradía de Nuestra Señora de Kizkitza», por Ignacio María Tellechea Idígoras. Págs. 375-397.

«Bermeo medieval», por Ignacio Arocena. Págs. 399-434.

«Bases del Concurso de trabajos literarios sobre la obra de D. Resurrección María de Azkue». Pág. 475.

LINGUISTICA. — «Bemerkungen zum Souletinischen», por Karl Bouda. Páginas 3-8.

«Los topónimos vasco-riojanos», por J. J. Bautista Merino Urrutia. Págs. 17-19.

«Algunas palabras vascas del siglo XVI», por Ignacio Zumalde. Págs. 21-22.

«Notas y apostillas. (Vid. ZUMALDE, Ignacio. — Algunas palabras vascas del siglo XVI)», por Luis Michelena. Páginas 22-31.

«Texto de dos impresos sumamente raros de Juan Antonio de Moguel», por Fr. Luis de Villasante. Págs. 61-73.

«Las palabras Vala y Balda o ¿Quién como yo?», por Justo Garate. Págs. 87-90.

«Listas alfabéticas de voces toponomásticas vascas», por Luis de Eleizalde. Págs. 103-159.

«La Academia de la Lengua Vasca prepara para Agosto, en Loyola, unos coloquios sobre el vascuence». Págs. 181-182.

«A propósito del salacenco *amastarrika*», por Luis Michelena. Págs. 307-311.

«Cambios de apellidos», por Ignacio Zumalde. Páginas 314-316.

«Rectificación», por Angel Gobeo. Págs. 460-461.

LITERATURA. — «Unas cartas del siglo XVII», por Luis Michelena. Páginas 75-86.

«Guillermo Albizu, ganador del premio de poesía del género popular propio de bersolaris». Pág. 179.

«Bases del premio de poesía «Lizardi» 1964 en lengua vasca». Pág. 180.

«Bases de los premios de poesía 1964 del género popular propio de bersolaris». Págs. 180-181.

«Lo vasco en la vida y la obra de Cervantes», por Isidoro de Fagoaga. Págs. 215-237.

«El texto vasco del Doctor Puerto de Hernani en la copia de Floranes que se conserva en la Biblioteca de Santa Cruz, de Valladolid», por el H. Valentín Berriochoa. Págs. 458-459.

MUSICA Y DANZAS. — «De la lukainka y de un músico vasco del siglo XVII», por Ignacio Zumalde. Págs. 324-325.

VARIOS. — «Para alusiones», por Angel de Irigaray. Pág. 182.

«Gajes del oficio», por Luis Michelena. Págs. 326-331.

VIAJES. — «Verano de 1964 en el Pirineo Vasco. Fichas breves», por Mariano Estornés Lasa. Págs. 465-472.